
 

StD Müller erläutert die Berichtsvorlage und teilt ergänzend mit, dass der Spielplatz Niederweg 

seit 2 Wochen bespielbar ist. Der Fallschutz wird von Mitarbeitern des Bauhofes durchgeharkt, um 

Steine, Glasscherben und ähnliches zu entfernen. Aus dem gleichen Grund soll ein Rollrasen 

aufgebracht werden. Die offizielle Einweihung wird nach den Osterferien erfolgen. 

 

RM Masemann stellt fest, dass man dem Zeitplan für die Spielplatzerneuerungen hinterherhängt 

und bittet hier darum, zukünftig zeitnah entsprechende Informationen weiterzugeben. Er macht 

den Vorschlag, Fremdfirmen einzubinden, um den Rückstand aufzuholen, wenn das Personal des 

Bauhofes es nicht schafft. 

 

Bürgerin Prost bittet darum, dass der Spielplatz am Marienhof kontrolliert wird, da dort zurzeit 

noch Fallobst liege und verfaule. 

 

StD Müller verspricht hier, mit dem Spielplatzpaten entsprechend Kontakt aufzunehmen und für 

Abschaffung zu sorgen. 

 

RM Striegl vermisst die Bürgerbeteiligung für den Spielplatz am Wohnpark und bittet darum, 

diese nachzuholen. 

 

Bezüglich des Kletterturms auf dem Spielplatz am Blumenweg fragt RM Striegl nach, ob oben 

eine Kindersicherung (Querverstrebungen o. ä.) nachgerüstet werden kann, damit kleinere Kinder 

nicht unter dem Geländer hindurch fallen. StD Müller sagt hier eine Antwort zum Protokoll zu. 

 

(Antwort der Verwaltung: im Rahmen der Fertigstellung des Spielplatzes Blumenweg wird die 

zusätzliche Absicherung am Spielturm installiert.) 

 

RM Striegl stellt den Antrag, auf dem Spielplatz Konrad-Adenauer-Straße das in 2015 abgebaute 

Spielgerät kurzfristig adäquat zu ersetzen. Er sprach hier von einem Kostenaufwand für das 

Spielgerät von ca. 6.000,00 Euro. 

 

StD Müller wies hier auf die beschlossene Reihenfolge der Spielplatzerneuerung hin und das 

beschlossen wurde, nicht erst den Spielplatz Konrad-Adenauer-Straße sondern Marienhof zu 

modernisieren. 

 

In der anschließenden Diskussion einigt man sich darauf, dass die anstehenden 

Elternbeteiligungen und Wünsche abgewartet werden sollen, um dann das Budget zu prüfen. 



Danach wird geprüft, ob die entsprechenden Gelder für die Anschaffung eines entsprechenden 

Spielgerätes auf dem Spielplatz an der Konrad-Adenauer-Straße vorhanden sind, so dass dieses 

vor der geplanten Erneuerung in 2022 angeschafft werden könnte. 

 

Eine entsprechende Überprüfung wird zur nächsten Ausschusssitzung zugesagt.  


